

Fachschaftsprotokoll vom 2025-06-25

Protokollmensch: mwiebusch

Liste von Teilnehmenden: rvoncollani, jmatzat, nwelz, aseltmann, nschmitz, fharenberg, jseger, nleopold, Sina, fkhayata, mwagen, tfalk

Post

Bielefeld Unkürzbar

- Anfrage „How to Fachschaft“ als Vortrag
- Vielleicht hat Fabian Lust, wir fragen mal

ToDoS

[Zu den ToDoS...](#)

- Niklas bringt Hardware für Kiosk mit
 - Aber ohne Software :3

Themenspeicher

Lager? C3? (mwiebusch)

- Nichts Neues
- Wird aus Themenspeicher genommen

Informatik-Verbesserungen (gunterholzer)

- Stand
 - Bisher gibt es keine Rückmeldung vom Rektorat

MINT Sommer (nwelz, skurcharowiks, hfeldmann)

[MINT Sommer Planung](#)

[Mensagänge und Infostand Besetzung](#)

- Tragt euch für Infostand Besetzungen ein!
- Austausch mit Studierenden am 02.07 von 13-14 Uhr, Betroffene wissen hoffentlich Bescheid

Werbetermin für Metamodule/Wahlpflichtveranstaltungen (jmatzat)

- Vorbereitung ist durch
- diverse Metamodule mussten wegen fehlendem Angebot im nächsten Jahr rausgenommen werden
- sollte nochmal über Discord angekündigt werden

GleiKo (gunterholzer, nwelz)

- Nichts passiert

StART (nwelz)

- Zusagen von ein paar Laboren sind da
- Chemie ist wieder cool
- Mail ans CeBiTec
- Rhodin, Haschke, Drimalla, Rückert und CeBiTech fehlen noch

FS-P&P-Abend(fweinekoetter, tfalk)

- 2.7. Mittwoch 18 Uhr
- es fehlen:
 - Announcements
 - Discord fertig, muss nur abgeschickt werden
 - Mail fertig, muss nur Freigegeben werden
 - GM suche: Optimum 8+ (tfalk + fweinekoetter)
 - 4 Zusagen
 - 3 Reserve
 - ⇒ Alle Reserve GMS werden einberufen
 - Aushänge
 - Fabian und Nova verteilen
- Mail ist abgeschickt
- 8+ GMs wäre cool
- Reserve wird kontaktiert
- tfalk ist jetzt auch GM (Nein, das ist nicht verhandelbar)
- Aushänge werden vorbereiten
- Passt alles (vermutlich, tm)

Aktuelle Tops

=== Fako-Bericht (aseltmann) ===Rektorat

- Bericht

Awareness-Treff (nwelz)

- Heißt jetzt FAKT (Fachschafts Awareness KommunikationsTreff)
 - Man bedenke die englische Aussprache des Akronyms
- Mainly Awareness auf PaF und FaF
- Potentiell Fachschaftsübergreifendes Awareness Konzept
- Regelmäßiges Treffen (So alle zwei drei Monate mal)
- Anwesend: Mathe, Soziologie, Lehramt, Psychologie, Bio und wir
- Neues für uns (aka was machen die anderen was wir nicht machen):
 - Designierte Ottos vom Dienst auf allen FS Veranstaltungen, immer nüchtern (frei von allem Konsummitteln)
 - Extra FS Handys das die beiden Personen mit sich führen, an das man dann im Notfall schreiben kann
 - Awareness Schulungen für Ersti Tutoren
 - Ansagen und Flyer auf Veranstaltungen (was tun wenn ich mich belästigt/unwohl fühle)
 - Ein paar extra Regeln für Tutoren in der Ersti-Woche/-Wochenende:
 - Tutor*innen schlafen nicht mit Erstis
 - Tutor*innen sind auch verpflichtet Verstöße zu melden oder wissen im Idealfall selbst wie sie eingreifen sollen
 - Fachschaft Bio sagt uns beim nächsten Mal Bescheid
 - Übersicht über vergangene Awareness-Fälle (generell mehr Dokumentation für neue Response/Awareness Teams)
 - Anonymisierte Fälle im Volume aufheben wäre für unsere Anwendung möglich
- Aktuell: Awareness Konzept der Ausrichtenden Fachschaften gelten auf FaF und PaF
 - Die austragende Fachschaft ist zuständig, einzelne Fachschaften haben weiterhin Hausrecht für eigene Räume
 - Gute permanente temporäre Lösung
- Problematik: Oft zu wenig Leute für so große Veranstaltungen
- Perspektivisch sollen in Zukunft alle Fachschaften Leute stellen, die auf Veranstaltungen erreichbar sind
- Wenn kein Awareness Konzept oÄ vorliegt oder keine Ansprechpersonen zu Verfügung stehen, soll das vorher kommuniziert werden
- Menschen sollen von PaFs verwiesen werden können
 - Sozialer Druck und Sicherheitsdienst
- Rektorat und Asta lassen die Fachschaften sehr viel alleine machen, viel (unbezahlte) Arbeit die eigentlich alle was angeht ⇒ Welle auf der Rektor TaF
 - Hilfestellungen fehlen, Rektorat stellt trotzdem starke Forderungen
 - Fachschaft ist Ehrenamt im Interesse der Studierenden durch Selberorganisation
 - Man kanns mal versuchen anzusprechen
 - Einfach mal machen lassen
- Gleiches machen ihre Arbeit teilweise nicht, dass sich die Gleiches um so viel kümmert ist TechFak SpeziFisch
 - Sehr cool

BeKo Distributed and Cloud Computing (jmatzat, fharenberg)

- Vorträge finden endlich am 10.7 und am 17.7 statt
- Bewerber wünschen sich explizit zusätzlich Gespräch mit Studierenden
 - Also mit uns :)
- Entweder abholen vom CiTeC bei uns in den Räumlichkeiten, oder im CiTeC

- Ersteres ist besser
- Es gibt 4 Bewerber
- Wer will? (Irgendwann zwischen 9 und 15 Uhr, vermutlich 12 und 15 Uhr)
 - nleopold
 - mwagen
 - mbeckmann
- Muss noch in den Kalender eingetragen werden
 - Niklas macht das

Buttonherstellung (nwelz)

- Vorschlag: Response Team Buttons Türkis → pink
 - Nächste Batches werden so gemacht
- Buttonvergesser pink → grau
- Masterbuttons streichen, NWI hellblau → orange
 - Nicht gut, gleiche Studiengänge sollen sich einfach identifizieren können
- Alle anderen Fachschaften handhaben es so, dass pink die go-to Awareness Farbe ist
- Dieses Semester die Buttonvergesser aufbrauchen, aber neue in Grau herstellen.
- Für dieses Jahr Violett nehmen, soll passen

Forschungssemester Möller (jmatzat)

- Möller hat ja bereits sein Forschungssemester angekündigt (bzw. ist geplant), wodurch nun diverse Metamodule für den Winter derzeit leer sind (Robotik, Computing Devices etc)
- Zumindest bei Drimalla brauchte sowas eigentlich ein Fachschaftsvotum
- Wollen wir dahingehend etwas unternehmen? Vielleicht um auszuhandeln dass ein paar Wahlpflichtveranstaltung noch bestehen bleiben
- Merkt man aktuell stark im WP Bereich
 - 3 Metamodule sind leer
- Wollen wir da irgendwas auszuhandeln?
 - Vermutlich nicht sinnvoll
 - Möller macht viel Lehre, und sei aktuell nicht mehr auf der Stand der Dinge

Bericht Grillen (mwiebusch, gunter, alle)

- Grill hat gut funktioniert
- Aufräumen größtenteils auch (!)
- Es fehlen noch ein paar Werkzeuge
 - Stahlbürste
 - Metallschaufel
 - Gunter kauft das und reicht die Rechnung beim ASTA ein
- Zu beachten: Grill ist neu und muss irgendwo vernünftig Nachts abgestellt werden
 - ggf. leer (!) in der Fahrstraße mit Schild
 - Kohle bestensfalls nicht im Grill ablöschen

TfTD (Themen für Thomas & Dominik)

X-Mits

Online Bedarfserhebung

- Macht eure Stundenpläne!

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2025-06-25>

Last update: **2025/06/30 12:05**

